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Présentation du Théâtre Le Passage 

Le Théâtre Le Passage est un lieu pour voir des spectacles :  

Marionnettes, Théâtre, Danse, Musique. 

Le hall d’accueil 

Le hall d’accueil est accessible  
de plain-pied.  

Le guichet 

• Il est adapté pour les personnes  
en fauteuil roulant. 

• Une boucle à induction magnétique 
est installée au guichet. 

Elle permet de communiquer  
avec les personnes équipées 
d’appareils avec bobine inductive 
(position T/MT). 

L’espace livres 

Un espace livres est à votre disposition dans le hall du théâtre. 

Il propose : 

- Des livres sur les arts de la marionnette. 

- Des livres en lien avec la programmation.  

- Des textes de théâtre.  

Ils peuvent être empruntés gratuitement. 

Merci de vous renseigner au guichet  
auprès de Raphaël.  

Toilettes 

3 toilettes sont à votre disposition,  
dont 1 adapté aux personnes à mobilité réduite. 

 

L’espace livres 

Le guichet avec Raphaël,  
responsable de l’accueil  

et de billetterie 
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La salle de spectacle 

Présentation 

• La salle est constituée d'un 
gradin de 166 places.  

• Le gradin vous offre  
une bonne vision  
de la scène.  

• Le son est très bon.  

Accessibilité 

• La salle de spectacle dispose de 5 places pour les personnes  
à mobilité réduite. 

• L’équipe d’accueil peut vous accompagner en salle. 

L’embarcadère  

L’embarcadère est situé  
au sous-sol. 

Il vous accueille 1h avant  
et après chaque spectacle. 

Après le spectacle,  
vous pouvez y rencontrer  
les artistes. 

Restauration 

• Des boissons  
et une restauration légère vous sont proposées. 

• Le nombre d’assiettes est limité :  
merci de réserver à l’avance. 

• Nous n’acceptons pas la carte bancaire à l’embarcadère. 

Accessibilité 

A ce jour, l’embarcadère n’est pas accessible aux personnes  
à mobilité réduite.  
 

 

La salle de spectacle 

L’embarcadère 
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Venir au spectacle 

Un spectacle est une création artistique vivante,  
montré à des spectateurs : le public. 

Chaque spectacle est un moment unique. 

Un spectacle permet de vivre et de partager des émotions. 

Avant le spectacle 

• Nous vous invitons à vérifier sur votre billet le lieu  
et l’heure du spectacle. 

• L’accès à la salle s’effectue 30 à 10 minutes avant la représentation. 

• Les téléphones portables doivent être éteints avant d’entrer en salle. 

Pendant le spectacle 

• Lorsque la lumière s’éteint, le spectacle commence. Profitez ! 

• Pour ne pas déranger les artistes et le public : 

- Les photos et vidéos sont interdites. 

- Merci de rester silencieux jusqu’à la fin du spectacle. 

Après le spectacle 

• Lorsque la lumière se rallume, le spectacle est terminé. 

• Une fois la porte du bas de la salle ouverte, vous pouvez sortir. 

• L’équipe du Passage est à votre disposition pour parler du spectacle. 
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Agenda des spectacles accessibles 

Les spectacles adaptés pour les personnes non  
et malvoyantes 

Notre théâtre ne vous propose pas encore de spectacles audio-décrits,  
mais certains spectacles musicaux sont naturellement adaptés. 

 
AGATHE 
Mardi 7 mai | 20h30 
Concert. 
Durée : environ 1h. 

 

 
 

Les spectacles adaptés pour les personnes  
en situation de handicap mental 

Notre théâtre vous propose des spectacles familiaux, musicaux,  
ou à durée plus courte, particulièrement adaptés. 

 
BIBLIOTRON 
Vendredi 20 octobre 19h  
Séances groupes :  
Jeudi 19 et vendredi 20 octobre 14h 
Dès 7 ans. 
Théâtre et marionnettes. 
Durée : 35 minutes. 
 

 
COMME SUSPENDU  
Mercredi 20 décembre 16h  
Séances scolaires :  
Lundi 18, mardi 19 décembre 10h-15h  
et jeudi 21 décembre 10h 
Dès 3 ans. 
Marionnettes et cirque. 
Durée : 30 minutes. 
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CABANE  
Mardi 16 janvier 19h 
Séance groupes : 
Mardi 16 janvier 14h 
Dès 6 ans. 
Danse. 
Durée : 45 minutes. 
 

 
 

UN OCÉAN D’AMOUR  
Vendredi 26 janvier 19h 
Séances groupes :  
Jeudi 25 janvier 10h-14h,  
et vendredi 26 janvier 10h 
Dès 7 ans. 
Théâtre de papier. 
Durée : 45 minutes. 

 
 
ATTENDEZ-MOI ! 
Jeudi 14 mars 20h30 
Dès 11 ans. 
Danse. 
Durée : 40 minutes. 
 
 

 
 
CHEMINS FAISANT… 
Mercredi 17 avril 
Dès 9 mois. 
Danse et musique. 
Durée : 30 minutes. 
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AGATHE 
Mardi 7 mai | 20h30 
Concert. 
Durée : environ 1h. 
 
 

 
 

Les spectacles adaptés pour les personnes sourdes  
ou malentendantes 

Notre théâtre vous propose des spectacles visuels adaptés. 

 
COMME SUSPENDU  
Mercredi 20 décembre 16h  
Séances scolaires :  
Lundi 18, mardi 19 décembre 10h-15h  
et jeudi 21 décembre 10h 
Dès 3 ans. 
Marionnettes et cirque. 
Durée : 30 minutes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



9 
 

Comment réserver une place ? 

Réservation 

Merci de nous indiquer votre situation dès votre réservation. 

Contactez Raphaël, responsable de l’accueil et de la billetterie : 

• Par téléphone : 02 35 29 22 81. 

• Par courriel : billetterie@theatrelepassage.fr 

Les tarifs 

• Plein : 10 € 

• Réduit : 8 €  
(Etudiant, lycéen, collégien, demandeur d’emploi,  
personne en situation de handicap). 

• Moins de 12 ans :  5 €   

• Tarif unique 5 € : pour les spectacles Bibliotron et Chemins faisant… 

Les ateliers : 

• Atelier adulte : 8 € 

Les modes de paiement acceptés 

• Espèces 

• Chèque 

• Carte bancaire 

• Atouts Normandie 

• Pass Culture 

• Chèque-Vacances 

Bon à savoir 

Quand un spectacle est complet,  
Raphaël, le chargé de billetterie, effectue une liste d’attente. 

Le soir des spectacles, il reste souvent quelques places.  
Vous pouvez tenter votre chance. 

Les billets ne sont ni repris, ni échangés. 

mailto:billetterie@theatrelepassage.fr
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Vous pouvez contacter  
Hélène Emery, attachée  
aux relations avec les publics 
au 02 35 29 22 81.  

 

Les visites et les ateliers 

Plusieurs activités sont proposées toute l’année,  
pour enrichir votre expérience de spectateur. 

Visites du théâtre 

Grâce aux visites guidées, vous pouvez aussi découvrir : 

• Le lieu et ses métiers. 

• Les expositions de photographies. 

Rencontres avec les artistes  

Après certains spectacles,  
le public est invité à une rencontre 
gratuite avec les artistes. 

C’est le cas pour les spectacles : 

- Basik Insekte, vendredi 24 novembre à 19h. 

- Post Party, vendredi 22 mars à 20h30. 

- Tombeau pour Palerme, vendredi 5 avril à 20h30. 

Ateliers 

• Atelier marionnettes 
En lien avec le spectacle Post Party 
Dès 11 ans. 
> jeudi 8 février entre 18h et 20h. 
Tarif : 8€ 

• Atelier danse 
En lien avec le spectacle Cabane. 
Dès 11 ans. 
> mercredi 17 janvier entre 18h et 20h. 
Tarif : 8 € 

• Atelier danse 
En lien avec le spectacle Attendez-moi ! 
Dès 11 ans. 
> lundi 11 mars entre 18h et 20h. 
Tarif : 8 € 
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Les expositions photographiques 

Chaque saison, Le Théâtre Le Passage invite des photographes  
à exposer leurs œuvres.  

Des visites adaptées vous sont proposées. 

Vous pouvez contacter Raphaël Allain au 02 35 29 22 81.  

 

 

Arno Brignon 

LA MÉMOIRE DES LIEUX  

Exposition photo du 23 septembre au 9 février 2024. 

> Vernissage le samedi 23 septembre 2023 à 11h. 

 

 

 

 

 

Colombe Clier 

REGARDER LA SEINE 

Exposition photo du 15 février au 28 juin 2024. 

> Vernissage le jeudi 15 février 2024 à 18h. 
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Se rendre au Théâtre Le Passage 

L’adresse 

Théâtre Le Passage 

54 rue Jules Ferry 

76400 Fécamp 

Téléphone 

02 35 29 22 81 

Les horaires d’ouvertures  
Du mardi au vendredi de 13h30 à 18h. 

Le samedi de 10h à 12h. 

Les soirs de représentations dès 19h30. 

Le stationnement 

• Le théâtre n’a pas de parking privé. 

Les places de stationnement proches du théâtre sont vite remplies. 

Nous vous remercions de vous organiser pour arriver à l’heure. 

• Un arrêt minute dans la cour du théâtre est possible.  

Une place de stationnement est réservée  
aux personnes à mobilité réduite. 

Elle se situe rue Jules Ferry, à l’entrée du Théâtre. 

L’entrée du Théâtre 

• Le Théâtre est dans la cour Saint-Exupéry. 

Il est visible depuis la rue Jules Ferry. 

Ses vitres sont colorées : jaune, violet, vert et rouge. 

• L’entrée du Théâtre se fait par la porte vitrée au niveau du guichet. 

L’entrée du Théâtre se fait par la seconde porte vitrée  
pour les personnes à mobilité réduite. 
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L’équipe du Théâtre Le Passage 

 

De gauche à droite, de haut en bas. 

Assistante de direction : Valérie Gouteux 

Intendance : Nadine Brun 

Billetterie, presse : Raphaël Allain 

Régie générale : Arielle Debonne 

Attachée aux relations avec les publics : Hélène Emery 

Comptabilité, Administration : Martine Donnet 

Directrice : Sophie Descamps 
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Théâtre Le Passage 

Scène conventionnée d’intérêt national 
54 rue Jules Ferry 

76400 Fécamp 
 
 

 
 
 
 
 
 

Accueil :  
02 35 29 22 81 

Site internet : 
www.theatrelepassage.fr 

 
 

Guide réalisé par l’équipe du Théâtre Le Passage  
avec la relecture du CAJ Les Courlis  

et l’IME de Fécamp. 


